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 Institut für Experimentelle und Angewandte Physik der CAU 
 
Protokoll der 217. Direktoriumssitzung am 13.03.2019 -  Entwurf 
 
Teilnehmer: Professoren Bauer, Benedikt, Berndt, Kersten, Magnussen, Roßnagel und Wimmer 
(Protokoll: Herr Kuntze) 
 
TOP 1: Protokoll der letzten Sitzung  
 
Das Protokoll der 216. Sitzung wird genehmigt. 
 
TOP 2: Bericht des GVM/Tagesordnung:  
 
Auf dem Laufzettel sollen zukünftig die Arbeitsgruppen bzw. Labor/Praktikumsleiter entscheiden, 
welche Sicherheitsbelehrungen neben der allgemeinen Belehrung für die Schüsselausgabe notwendig 
sind. 
Der Kühlwasserkreislauf in LS19 ist repariert, hat aber eine leicht höhere Temperatur als vor dem 
Ausfall. Hier muss noch nachgebessert werden. 
Bezüglich der Aufräumarbeiten der Arbeitsgruppen bei der Datenspeicherung soll bei Herrn Stender 
nachgefragt werden. 
 
TOP 3: Personalia  
 
Name Vorname Vertragsbeginn Vertragsende Arbeitszeit FKZ/Stelle 

Yedla 
Mahesh 
Kumar 01.07.2019 31.05.2020 0,5 ESA SIS 

Kolbe Stefan 01.03.2019 31.12.2019 1 ESA SIS 
Khaksarighiri Salman  01.04.2019 31.10.2019 0,5 50 QM 1701 
Brüdern Maximilian 01.03.2019 28.02.2022 0,75 GI 1352/1-1 
Rohde Gerald 01.04.2019 30.09.2019 0,75 Land Bauerr 
Kohlmann Niklas 01.03.2019 31.05.2019 0,5 PP Block/A3b 
Janitzek Nils 01.04.2019 31.12.2019 0,5 Land Wimmer 
Kruse Martin 01.04.2019 31.05.2020 0,5 ESA SIS 
Saraswat Garima 01.03.2018 30.06.2019 0,5 SFB 677/B6 
Saraswat Garima 01.07.2019 30.06.2020 1 Land Berndt 
Hansen Luka 01.04.2019 31.03.2022 0,75 KE574/8-1 
Bucik Radoslav 15.03.2019 14.03.2022 1 BU 3115/4-1 
Rusch Talina 01.07.2019 31.12.2019 0,5 PP SFB 677 
Kalantari Nafise 01.07.2019 30.06.2021 0,5 Land Berndt 
Sartori Andrea 01.07.2019 14.11.2020 0,25 Land Magn. 

Giri 
Rajendra 
Prasad 01.07.2019 30.09.2019 1 05K16FK1 

Fuchs Timo 01.07.2019 31.08.2021 0,5 MA1618/23-1 
Fuchs Timo 01.04.2019 31.08.2021 0,25 MA1618/23-1 
Sartori Andrea 01.07.2019 14.11.2020 0,25 PP Magn. 
Warias Jonas 01.07.2019 30.06.2020 0,5 Land Magn. 
Beyer Hauke 01.07.2019 31.03.2021 0,25 BA2177/10-1 
Hanff Kerstin x.x.2019 x.x.2019 1 Land Roßnagel 
Großmann Malte 01.07.2019 30.09.2019 0,5 Land Bauer 
Großmann Malte 01.10.2019 31.12.2019 0,25 Land Bauer 
Großmann Malte 01.10.2019 30.09.2020 0,25 HSP-6031-1-005 
Gruber Manuel 01.07.2019 30.06.2022 1 Land Berndt 
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Frau Hefner regt an, die Elektrofachkräfte nachschulen zu lassen, da die vorhandenen Zertifikate 
veraltet sind. Dies wird befürwortet. 
 
Bezüglich der Technikerstellen in der Elektronikwerkstatt wird entschieden, diese auf die 
Arbeitsgruppen zu verteilen. Darüber hinaus sollen noch zwei weitere freiwerdende Stellen als 
Technikerstellen für die AG´s umgewidmet werden. Herr Schlüter soll bis zu seinem Ausscheiden im 
Bereich der Oberflächenphysik angesiedelt werden. Im Anschluss daran kann die Stelle für die 
Oberflächenphysik neu besetzt werden.  
Die Talmatstelle steht ab sofort der Plasmaphysik zur Ausschreibung zur Verfügung. 
Die Stelle von Herrn Neumann wird nach seinem Ausscheiden der Nanooptik/Festkörperphysik zur 
Verfügung stehen. Eine eventuelle Verlängerung von Herrn Neumann um bis zu ein Jahr wird 
befürwortet.  
Die Stelle von Herrn Hipp soll nach seinem Ausscheiden der Extraterrestrik zugeordnet werden. 
Alle Stellen sollen maximal mit E10 besetzt werden, eine Hebung der Schlüter-Stelle zu Lasten der 
Talmat-Stelle soll dazu beim Präsidium angefragt werden. 
 
Die Personalprobleme in der Werkstatt werden intensiv diskutiert. Herr Wimmer und Herr Roßnagel 
berichten über bereits geführte Gespräche. Als nächstes soll mit Herrn Brix über mögliche Lösungen 
gesprochen werden. 
 
TOP 4: Finanzen  
 
Herr Kuntze berichtet über den Landeshaushalt. Für den in den letzten Sitzungen diskutierten 3D-
Drucker wird kein institutsübergreifender Bedarf gesehen. 
 
TOP 5: Öffentlichkeitsarbeit 
 
Die Planungen zu „Highlights der Physik“ werden intensiviert. Prof. Duschl/Herr Harm organisieren im 
Sommer eine Ringvorlesung. Auf der Veranstaltung „Spätschicht trifft Wissenschaft“ wird die Physik 
vertreten sein. Eine Veranstaltung anlässlich der ersten deutschen Satellitenmission (AZUR) wird 
geplant. 
 
TOP 6: Lehre/Lehrplanung  
 
s. Anlage  Herr de Manuel möchte die diesjährige Praktikumsleitertagung in Kiel ausrichten. Wenn 
Räume zur Verfügung stehen, wird dies befürwortet. 
 
TOP 7: Verschiedenes  
 
Es besteht die Auffassung, dass der Masterabschluss nicht mit dem Diplomabschluss gleichgestellt 
werden soll. Die Anfrage des Dekans dazu wird an den Sektionsausschuss weitergegeben. 
 
Die Vorlesungsvorbereitung soll im Geiger-HS die Projektionsmöglichkeiten für die Seitenbeamer 
vorführen. 
 
TOP 8: Termin für die nächste Sitzung: Mittwoch, der 17.04. um 15:00 Uhr. 


